



# NEWSLETTER

Veillez à la croissance de votre activité **HEBDO**



## LA FRANCE 4ÈME EN RSE MONDIALE ET LEADER EN ACHATS RESPONSABLES!

### DANS CE NUMÉRO

**APPRENTISSAGE ET HANDICAP : UN NOUVEAU GUIDE POUR LES ENTREPRISES ET LES APPRENTIS**

**RÉDUCTION DES COTISATIONS EN CAS DE TAUX BONUS D'ASSURANCE CHÔMAGE ET DE MAJORATION**

**LES ARRÊTS MALADIES OU ACCIDENT OUVRONT DÉSORMAIS DROIT AUX CONGÉS PAYÉS**

Les entreprises françaises sont en constante évolution dans le top 5 mondial de la RSE, selon la nouvelle étude EcoVadis/Le Médiateur des entreprises 2023 "Performances RSE des entreprises françaises et européennes – comparatif OCDE et BICS."

Au niveau mondial, les entreprises françaises, de toutes tailles confondues, occupent la 4ème place, surpassant des pays tels que l'Italie, le Royaume-Uni, l'Allemagne, les États-Unis et la Chine.

La France se distingue par ses progrès notables dans les domaines de l'éthique et de l'environnement. Elle rivalise avec les entreprises finlandaises en ce qui concerne le thème Social & Droits Humains.

À noter que 28 % des entreprises françaises ont atteint un score RSE supérieur à 65, dépassant ainsi les moyennes européennes (19 %) et de l'OCDE (16 %). Cette amélioration est particulièrement remarquable pour les petites entreprises, avec une augmentation de 8,8 points en 5 ans.

De plus, la France se positionne à la 4ème place mondiale au score "Achats Responsables". Deux résultats clés :

52% de toutes les entreprises françaises évaluées en 2022 ont une politique « Achats Responsables » en place, contre 48% il y a 5 ans.

- 62% des entreprises françaises évaluées en 2022 ont au moins une action « Achats Responsables » en place, contre 52% il y a deux ans



## Apprentissage et handicap : un nouveau guide pour les entreprises et les apprentis

Destiné aux apprentis, centres de formation d'apprentis (CFA) et employeurs privés ou publics, [le Guide apprentissage et handicap](#) publié par le ministère du Travail, du Plein emploi et de l'Insertion, avec l'appui de l'Agefiph et du FIPHFP, vise à informer et sensibiliser sur l'opportunité que représente l'apprentissage aménagé.

## Réduction des cotisations en cas de taux bonus d'assurance chômage et de majoration

Le montant de réduction générale calculé au titre d'un salarié ne peut pas être supérieur au montant des cotisations patronales éligibles à cette mesure. Toutefois, dans la mesure où le montant calculé serait supérieur au montant des cotisations et contributions patronales éligibles, le décret du 21 août 2023 adapte ce plafonnement :

- en cas d'application du taux bonus de la contribution patronale d'assurance chômage ;
- en cas d'application d'une majoration et notamment pour les entreprises adhérentes à une caisse de congés payés.

La formule de calcul de la réduction générale n'est pas modifiée. Seules les modalités de plafonnement sont adaptées.

## Les arrêts maladies ou accident ouvrent désormais droit aux congés payés

Afin de se mettre en conformité avec le droit de l'Union européenne (UE), la Cour de cassation a rendu le 13 septembre 2023 plusieurs arrêts dans lesquels elle améliore les droits des salariés aux congés payés, rapporte le site officiel de l'administration française Service-Public.fr. Elle permet notamment l'acquisition de congés payés pendant un arrêt de travail pour maladie ou accident non professionnel.

Conformément au droit de l'UE, lorsqu'un salarié ne peut pas travailler en raison de son état de santé – une situation qui, par définition, est indépendante de sa volonté –, son absence ne doit pas avoir d'impact sur le calcul de ses droits à congés payés.

### AVEZ-VOUS VU CETTE INFO ?

La Californie, rapporte le média Novethic, a engagé vendredi 15 septembre des poursuites contre cinq des plus grosses compagnies pétrolières du monde, au motif qu'elles auraient causé des milliards de dollars de dégâts tout en trompant l'opinion en minimisant les risques pour le climat liés aux énergies fossiles. Cette action en justice fait suite à de nombreuses autres lancées par des villes, comtés et États américains contre des intérêts liés aux énergies fossiles en raison de leur impact environnemental, sur fond d'accusations de décennies de campagnes de désinformation.

